



5 Pièces

181 m<sup>2</sup>

Réf. 85562151

3 125 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - paris 8 - alma marceau - appartement au 4ème étage avec grande hauteur sous plafond - 2 chambres (3 possibles). Au 4ème étage d'un magnifique immeuble haussmannien, cet appartement climatisé de 181 m<sup>2</sup> comprend une grande galerie d'entrée avec bibliothèque, un salon, une salle à manger, une cuisine équipé, un bureau, une chambre, une salle de bains avec toilettes, une suite parentale avec sa salle de douche et toilettes, une buanderie et des toilettes indépendantes. Possibilité de faire une 3ème chambre avec sa salle de douche. Appartement lumineux, au calme sur une belle cour ...

Exclusive - paris 8 - alma marceau - apartment on the 4ème floor with high ceilings - 2 bedrooms (3 possible). On the 4ème floor of a magnificent haussmann building, this 181 m<sup>2</sup> air-conditioned apartment includes a large entrance gallery with library, a living room, a dining room, a fitted kitchen, an office, a bedroom, a bathroom with toilet, a master suite with its shower room and toilet, a laundry room and independent toilet. Possibility of making a 3ème bedroom with its own shower room. Bright, quiet apartment on a beautiful, unobstructed courtyard, with beautiful volumes (hsp 3.65 M), ...

## **BARNES SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

